

Musterhäuser

Das große Kompendium 2019/2020

FÜR SIE
AUSGESUCHT

900
TOLLE HÄUSER

HAUS DES JAHRES

AUF EINEN BLICK

Ihr Traumhaus-Finder

Herstellung und Bauqualität – Bauen mit Expertenrat
Musterhausparks – Bemusterungszentren – Fertiggeller





ZUHAUSE ERLEBEN

DG



EG



Beilharz-Musterhauspark
Rosenfelder Straße 100
72189 Vöhringen
Tel. 07454 9588-0
info@beilharz-haus.de
www.beilharz-haus.de

Als regionaler Anbieter verschreibt sich Beilharz konsequent dem ökologischen und nachhaltigen Hausbau. Zum Liefergebiet gehören Baden-Württemberg und die angrenzenden Regionen. Die Kunden schätzen die Transparenz und das klare Bekenntnis zum verantwortungsvollen Bauen. Aus dem Schwarzwald kommen nicht nur die nachhaltigen Rohstoffe.

Auch die Architekten, Berater, Bauzeichner und festen Partner sind in der Region beheimatet. Die daraus resultierenden kurzen Transportwege sowie die Nähe zu allen am Bau Beteiligten sorgen für effiziente Abläufe und schonen die Umwelt. Ob Stadtvilla, Bungalow, Doppelhaus, Landhaus oder Bauhaus: Beilharz Architektenhäuser stehen für individuelle Baukunst in Holz. Die technisch anspruchsvolle Holzrahmenkonstruktion bietet maximale Gestaltungsfreiheit.

Wer die Beilharz-Baukunst live erleben will, kann das in den unterschiedlichen Musterhäusern auf dem Firmengelände im Vöhringen. So treffen beispielsweise im Musterhaus Avance 150 Holz, Wärme, Licht und die Liebe zur Natur aufeinander. Der perfekte Ort zum Erholen und Entspannen. Lassen Sie sich von diesem Lebensgefühl anstecken und überzeugen Sie sich bei einem spontanen Besuch oder zu einem individuellen Termin.





Wohlfühlatmosfera

selbst erleben! Gute Luft und viel Licht gehören zu einem tollen Haus, das Ihnen Ihr Leben lang Freude bereitet. Überzeugen Sie sich selbst und kommen Sie nach Vöhringen.



„Beim Hausbau kommt es auf Vertrauen und Sicherheit an. Mir ist es wichtig, dass man auf Augenhöhe kommuniziert. Unser Plus ist: Alle Planungs- und Bauleistungen gibt es aus einer Hand. Eine Unterschrift, ein Partner – das sind die besten Voraussetzungen für einen stressfreien Hausbau.“

Daniela Schweizer, Dipl.-Ing. (FH) Architektin und Geschäftsführerin des seit über 80 Jahren bestehenden Familienunternehmens.

